



“Walk to School – Mobilität für alle“

Sperrung Schulhausstrasse Raron vom 15.09.2025 bis 13.10.2025



Jeden September finden in ganz Europa die Mobilitätswochen statt. Dieses Jahr stehen sie unter dem Motto „**Mobilität für alle**“. Ziel ist es, den Raum, den verschiedene Verkehrsmittel, Aktivitäten und Menschen im öffentlichen Raum einnehmen, neu zu überdenken – und damit die Lebensqualität in unseren Gemeinden zu erhöhen.

Ein praktisches Beispiel dafür ist das Konzept der „**Schulstrasse**“: Durch die vorübergehende Sperrung der Strasse rund um die Schule wird der motorisierte Verkehr für kurze Zeit umgeleitet. Der frei gewordene Raum kann neu genutzt und mit spielerischen, künstlerischen oder gemeinschaftlichen Aktionen belebt werden – ein Gewinn für Kinder, Eltern und Anwohner/innen gleichermaßen.

Auch der **Kanton Wallis** beteiligt sich aktiv an dieser Initiative.

Der Gemeinderat hat beschlossen, die Schulhausstrasse vom **15. September bis 13. Oktober 2025** (von der WKB bis zur OS) für den motorisierten Verkehr zu sperren und damit die Mobilitätswochen sowie die Aktion „Walk to School – Mobilität für alle“ zu unterstützen.

Eine Umfahrung ist während dieser Zeit über die Bahnhofstrasse – Theaterstrasse möglich.

Die Gemeindeverwaltung und die Schulleitung danken für das Verständnis.